

Brésil: organismes agraires mettent en garde Lula sur le maïs transgénique

21-09-2007

Les organisations participants du Forum National de Réforme Agraire et de Justice dans les Campagnes ont récemment envoyé une lettre au président Luis Inácio Lula da Silva dans laquelle elles remettent en cause la libération du maïs transgénique de la multinationale Bayer.

La libération du maïs de Bayer en mai de cette année a paralysé les travaux de la Commission Technique Nationale de Biosûreté (CTNBio). À partir de cette décision, ont surgi des dénonciations contre cet organisme sur son lien possible avec les entreprises de biotechnologie pour bénéficier à leurs intérêts. Pour cette raison, les organismes affirment que "la libération irresponsable de produits transgéniques, sans critères et sans études de compatibilité avec la santé humaine et celle des animaux, révèle que le Brésil renonce à sa souveraineté". De plus le Forum signale que la libération met "en danger la biodiversité et la santé de leur peuple pour bénéficier à des grandes entreprises transnationales". Les mouvements membres du Forum exigent dans la lettre que le gouvernement suspende les libéralisations de transgéniques déjà réalisées. Agence Pulsar, 20 septembre 2007. Traduction: <http://amerikenlutte.free.fr>